



## Refinanciamiento de la deuda permitirá bajar tasas de interés: Francisco Agundis

El refinanciamiento de la deuda pública estatal de ninguna manera implica incremento al saldo de la deuda pública actual y no debe politizarse, afirmó el diputado Francisco Agundis Arias, coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en la LIX Legislatura del Estado de México.

Dijo que el refinanciamiento aprobado por la Legislatura estatal, permitirá mejorar las condiciones de contratación, los plazos, reducir las tasas de interés, además de ser responsable, transparente y atender el principio de rendición de cuentas.

En este sentido, con el decreto por el que se autoriza el refinanciamiento de la deuda pública estatal, han quedado claras las condiciones de contratación, los montos y plazos para el pago de intereses y de la deuda en su conjunto.

El legislador explicó que el refinanciamiento generará ahorros que será posible traducir en mayores recursos para programas fundamentales en educación, salud, transporte, seguridad, y servicios públicos como abasto de agua potable, todos con el propósito de mejorar las condiciones de vida a los mexiquenses.

La deuda del Estado de México, explicó, ha disminuido en términos reales 4.5 por ciento de 2011 a 2018 y se ha convertido en un instrumento eficaz para mantener el pujante desarrollo del Estado de México, y en consecuencia mejorar las condiciones de vida de los mexiquenses.

Sumado a lo anterior, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y las calificadoras internacionales (Estándar & Poor's, Fitch Ratings, y Moody's de México) han emitido calificaciones positivas sobre la deuda pública estatal.

En este sentido, concluyó, un instrumento económico y financiero tan importante como lo es el refinanciamiento de la deuda pública estatal para el desarrollo social, no debe politizarse.